



生徒総会がありました (5/14)



生徒総会の要項綱作り、要項の読み合わせ、リハーサル等、生徒会執行部を中心に行ってきました。生徒会長の開会の言葉で令和3年度生徒総会が始まりました。



「体育委員会に質問です。」緊張したと思いますが、初めての生徒総会で、1年生も、堂々と質問ができていました！！



部活動に対する質問を回答しています。

国立吉備少年自然の家でやる予定だった自然教室・・・緊急事態宣言発令のため

黒崎中学校体育館でスタッツを行いました！！ (5/20)



「自然の家に行けなくても、せっかく準備した、キャンプファイヤーでのスタッツだけはやりたい！！」という1年生。**やりましょー！！**ということで、場所を黒崎中学校に変えて行うことにしました。あいにくの雨で、またまた、会場が、運動場から体育館へと変更となりましたが、お弁当を食べた後、各班から、劇、クイズが披露されました。盛り上がった、笑顔があふれる2時間でした！！



保護者の皆さんへ

岡山県に緊急事態宣言が発令されたのを受けて、たくさんの文書を出しております。「5月中の部活動について (5/12)」「新型コロナウイルス感染症に係る出席停止の取り扱いについて (5/17)」「最終下校時刻の変更について (5/20)」これらの文書を今一度ご確認ください。よろしくお願ひします。また、緊急事態宣言下、生徒に不要な外出は控えるようにご家庭でもご指導ください。5月27日(木)に、3年生には「全国学力・学習状況調査」1・2年生には「岡山県学力・学習状況調査」が実施されます。その対策に向けての課題も出されています。しっかり取り組むよう、ご家庭でも励ましてください。